



Ein Origami für dich – Gemeinsam erinnern wir uns

„Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande,
als flöge sie nach Haus.“

Josef von Eichendorff

Nachruf

In tiefer Trauer und großer Dankbarkeit nehmen wir viel zu früh Abschied von unserer geschätzten Kollegin und Mitarbeiterin

Gaby Held - Lejeune

Als eine der Krankenpflegerinnen der ersten Stunde im Palliativpflegeverband prägte sie über 20 Jahre lang die Palliativbegleitung von Menschen zuhause in Ostbelgien, bis sie 2022 aus gesundheitlichen Gründen ausscheiden musste. Sie zeichnete sich aus als Mensch durch ihr enormes Einfühlungsvermögen, ihr Engagement und ihre unermüdliche Hingabe im Dienste der Patienten. Als Kollegin und Mitarbeiterin schätzten wir sie auch für ihre Zuverlässigkeit, ihre Freundlichkeit und ihren Humor. Durch ihre Pionierarbeit hat sie ein Fundament geschaffen, auf dem weiter aufgebaut wird und wir Gaby in ehrendem Andenken bewahren werden.

Unser herzliches Mitgefühl gilt ihrer Familie und allen, die ihr nahestanden.

Für den Palliativpflegeverband Ostbelgien

Deine Kolleginnen

Für den Verwaltungsrat
Petra Plumacher
Geschäftsführerin des PPV